

ABSTRAK

Muhammad Andhika, NIM 1188030115 (2022): KONDISI SOSIAL EKONOMI PEDAGANG PASCA PERELOKASIAN PASAR PELITA KOTA SUKABUMI (Penelitian mengenai dampak relokasi di Pasar Pelita Kecamatan Cikole Kota Sukabumi)

Pada tahun 2015 Pasar Pelita Kota Sukabumi diinstruksikan oleh Pemerintah Kota Sukabumi untuk segera dikosongkan oleh para pedagang karena Pasar Pelita akan direvitalisasi. Penyebabnya adalah bangunan Pasar Pelita ini dinilai sudah mengalami kerusakan akibat termakan oleh usia dan waktu. Maka dari itu Pemerintah Kota Sukabumi mengeluarkan kebijakan relokasi yaitu memindahkan para pedagang yang sebelumnya berada di Pasar Pelita ke Pasar Penampungan Sementara. Tetapi kebijakan ini tentunya berdampak pada kehidupan sosial dan ekonomi para pedagang.

Tujuan dari Penelitian ini untuk mengetahui mengenai kondisi pedagang pasca perelokasian Pasar Pelita, bagaimana proses mekanisme perelokasian Pasar Pelita, respon para pedagang terkait perelokasian Pasar Pelita, dan dampak yang dirasakan oleh para pedagang yang terkena relokasi khususnya pada kehidupan sosial dan ekonomi mereka. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori struktural fungsional Talcott Parsons. Talcott Parsons mengungkapkan struktural fungsional dalam konsep *Adaptation*, *Goal attainment*, *Integration*, dan *Latency* (AGIL).

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Data primer dalam penelitian ini berasal dari DISKUMINDAG Kota Sukabumi, SATPOL PP Kota Sukabumi, pengelola Pasar Pelita, pedagang Pasar Pelita, dan pengunjung Pasar Pelita. Data Sekunder dalam penelitian ini berasal dari literatur yang berhubungan dengan penelitian ini. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa revitalisasi Pasar Pelita Kota Sukabumi memiliki hasil yang cukup positif untuk memenuhi kebutuhan masyarakat. Tata kelola yang lebih terstruktur, keamanan, kebersihan, dan kenyamanan yang lebih terjaga daripada Pasar Pelita yang dulu. Para pedagang dan pengunjung merasakan kepuasan ketika mereka berada di lingkungan Pasar Pelita Kota Sukabumi. Disamping hasil positif dari revitalisasi Pasar Pelita, akibat adanya relokasi pasar juga menimbulkan dampak negatif yang sangat dirasakan oleh para pedagang. Hal yang paling dirasakan oleh para pedagang yaitu penurunan pendapatan. Tetapi hal tersebut dapat mereka atasi dan tetap bertahan untuk mencukupi kebutuhan hidupnya dengan terus berjualan.

Kata Kunci: Pedagang, Relokasi Pasar, Sosial dan Ekonomi